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Ata da 43ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 22 (vinte e dois) dias do 

mês de novembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal 

de Palmeira, Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, 

foi realizada a 43ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura, presidida pelo 

Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior, 1º Secretário, e 

Gilberto Rogalski, 2º Secretário, e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira (Vane), Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla e Vagner Kachimarki (Vaguinho). 

Havendo número legal de Vereadores, o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e convidou todos para acompanharem a execução do Hino à Palmeira. Determinou a 

leitura da ata da sessão anterior, que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade. 

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

Excelentíssimo Senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 607/2022, de 22/11/2022, em 

referência ao ofício 349/2022 e ao anteprojeto de lei 3/2022, informando que já está em andamento a 

licitação para instalação de câmeras de monitoramento nos CMEIs e nas escolas públicas 

municipais; ofício 608/2022, de 9/11/2022, encaminhando para apreciação o projeto de lei 

complementar 35/2022, que “institui a Lei Orgânica da Procuradoria Municipal de Palmeira”; ofício 

609/2022, de 22/11/2022, em referência ao ofício conjunto da CCLJR e CEOFF que requisitou 

informações sobre o projeto de lei 5979/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 

20381/2022, no qual consta parecer do Departamento de Prestação de Contas, Controle e 

Transparência com as informações solicitadas; ofício 613/2022, de 22/11/2022, em referência ao 

ofício 24/2022 da CEOFF, encaminhando cópia do processo administrativo 19225/2022, no qual 

consta parecer do Chefe do Poder Executivo com as informações solicitadas; ofício 614/2022, de 

22/11/2022, em referência ao ofício 348/2022 e à indicação 210/2022, encaminhando cópia do 

processo administrativo 20379/2022, no qual consta parecer da Secretaria Municipal de Educação, 

Esporte e Lazer informando que o processo licitatório (pregão 170/2022) para reforma dos 

playgrounds está em fase de conclusão; ofício 620/2022, de 22/11/2022, em referência ao ofício 

26/2022 da Comissão de Fiscalização, encaminhando cópia do processo administrativo 20283/2022, 

no qual consta parecer do Departamento de Compras e Licitação com as informações solicitadas; 

ofício 622/2022, de 22/11/2022, em referência ao ofício 23/2022 da Comissão de Fiscalização, 

encaminhando cópia do processo administrativo 19226/2022, no qual consta parecer do 

Departamento de Prestação de Contas, Controle e Transparência com as informações solicitadas; 

oficio 623/2022, de 22/11/2022, em referência ao ofício 324/2022 e ao requerimento 98/2022, 

encaminhando cópia do processo administrativo 19470/2022, no qual consta parecer da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Rural com as informações solicitadas; ofício 624/2022, de 

22/11/2022, em referência ao ofício 30/2022 da Comissão de Fiscalização, encaminhando cópia do 

processo administrativo 20969/2022, no qual consta parecer do Departamento de Compras e 

Licitações com as informações solicitadas; ofício 625/2022, de 22/11/2022, em referência ao ofício 

314/2022 e à indicação 198/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 19016/2022, no 

qual consta parecer da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural informando que foram 

tomadas as providências para recuperação da estrada citada; ofício 626/2022, de 22/11/2022, em 

referência ao ofício 311/2022 e à indicação 194/2022, encaminhando cópia do processo 

administrativo 19013/2022, no qual consta parecer da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Rural informando que o patrolamento da estrada entre Rincão e Encruzilhada foi iniciado em 17/11; 

ofício 627/2022, de 22/11/2022, em referência ao ofício 230/2022 e à indicação 155/2022, 

encaminhando cópia do processo administrativo 14592/2022, no qual consta parecer da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Rural informando que a manutenção das estradas citadas foi 

realizada em 17/11; ofício 628/2022, de 22/11/2022, em referência ao ofício 217/2022 e às 

indicações 141 e 150/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 13124/2022, no qual 

consta parecer da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural informando, sobre a indicação 

141/2022, que o serviço está sendo realizado de forma gradativa e, sobre a indicação 150/2022, que 

estão sendo tomadas as providências necessárias para atender a demanda de água das comunidades 

rurais; ofício 629/2022, de 22/11/2022, em referência ao ofício 27/2022 da Comissão de 

Fiscalização, encaminhando cópia do processo administrativo 20590/2022, no qual consta parecer 

do Departamento de Administração com as informações solicitadas; ofício 630/2022, de 22/11/2022, 

em referência ao ofício 209/2022 e às indicações 135 e 137/2022, encaminhando cópia do processo 

administrativo 12722/2022, no qual consta parecer da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
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Rural informando, sobre a indicação 135/2022, que o pedido está em fase de estudos e, sobre a 

indicação 137/2022, que está sendo realizada força-tarefa para patrolamento das estradas de Santa 

Bárbara e região; ofício 631/2022, de 22/11/2022, em referência ao ofício 196/2022 e às indicações 

130 e 131/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 11841/2022, no qual consta 

parecer da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural informando que foram tomadas as 

medidas necessárias para readequação das estradas mencionadas; ofício 632/2022, de 22/11/2022, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei 5986/2022, que “dispõe, conforme previsão da Lei 

Municipal nº 5580, de 15 de setembro de 2022, sobre a criação do Fundo Municipal de Cultura – 

FMC” e ofício 633/2022, de 22/11/2022, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5987/2022, 

que “altera dispositivo da Lei Municipal nº 5386, de 3 de setembro de 2021, que dispõe sobre a 

estrutura organizacional administrativa do Poder Executivo do Município de Palmeira”; do senhor 

Diego José Lopes, Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano, convite para participação na 

reunião de estudo da viabilidade da implantação do Pacto pelo Desenvolvimento Regional do Eixo 

Sul dos Campos Gerais, em 23/11/2022, às 15 horas, no Cineteatro Municipal; da senhora Gislaine 

Maria Estevão Batista, Gerente de Operações Rodoviárias do DER/PR, e do senhor Hamiltom Luiz 

Boing, Superintendente Regional do DER/PR, ofício 1309/2022, em referência ao requerimento 

84/2022, informando que as ondulações transversais da PR-151, localizadas no perímetro urbano do 

Município, foram pintadas em 16 e 17/11/2022; do Vereador Joslei Sequineli requerimento 

109/2022, requerendo o envio de ofício à Secretaria Municipal de Saúde solicitando informações 

sobre o fornecimento de materiais para alimentação por sondas; dos Vereadores Vaguinho e Marcel 

Pietralla indicação 214/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando a 

colocação de iluminação pública na Rua São Sebastião; do Vereador Lucas Santos indicação 

215/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando o patrolamento e 

cascalhamento da estrada da localidade de Quero-Quero, desde a Igreja Sacerdotal de Jesus Cristo 

até a propriedade de Eraldo Eurich; do Vereador Vaguinho indicação 216/2022 à Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, indicando a colocação de iluminação pública na rua José 

Rigoni; do Vereador Odair Sanson Junior indicação 217/2022 à Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, indicando a colocação de iluminação pública na rua Adalberto Alves de 

Paula; do Vereador Egon Krambeck indicação 218/2022 ao Prefeito Municipal, indicando a 

realização de consertos na estrada que liga Papagaios Novos à BR-277; do Vereador Vane indicação 

219/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, indicando a realização de melhorias 

na rua Heitor Stockler de França e indicação 220/2022 ao Prefeito Municipal, indicando a realização 

de alterações na Lei Complementar 5/2018, aumentando-se o desconto que consta na tabela I ou 

reduzindo-se o valor da UVC na tabela III. Concluída a leitura da matéria do expediente, o senhor 

Presidente determinou a verificação dos Vereadores presentes e dos inscritos para fazer uso da 

palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores, com exceção do Vereador Rogério 

Czelusniak. O Vereador Vane inscreveu-se para fazer uso da palavra com o assunto “redução de 

valores iluminação pública”. Cumprimentou os nobres colegas Vereadores, o senhor Presidente e 

todos que acompanharam a sessão. Disse que protocolou um ofício e uma indicação ao Prefeito 

Sergio pedindo a redução dos valores cobrados pela contribuição da iluminação pública, prevista na 

Lei Complementar nº 5/2018, pois conclui-se, por meio de estudos realizados durante cerca de um 

mês, que é possível mudar a tabela UVC. Esclareceu que faz esse apelo ao Prefeito e à comissão 

técnica de trabalho que trata do assunto porque isso irá impactar toda a população de Palmeira, 

considerando que hoje em dia as condições financeiras estão apertadas para todos. Afirmou que se a 

Prefeitura atender esse pedido e realizar a redução a população em geral ficará feliz, pois sobrará 

dinheiro no bolso. Relatou que mandou um ofício para a comissão técnica de trabalho solicitando 

que lhe informem as datas, horários e assuntos tratados nas reuniões, para que também possa delas 

participar. Disse que está levantando essa bandeira em prol do bem-estar da população, pois a 

redução irá gerar economia nos lares dos moradores da cidade. Agradeceu pela atenção. Não 

havendo mais inscritos, seguiu-se à ordem do dia. Em discussão e votação única, em bloco, foram 

aprovadas por unanimidade as indicações 211, 212 e 213/2022. Em 2ª discussão e votação, em 

separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5980, 5981 e 5982/2022. Em 2ª 

discussão e votação nominal foi aprovado por unanimidade o projeto de resolução 147/2022. Em 1ª 

discussão e votação nominal foi aprovado por unanimidade o projeto de resolução 148/2022. O 

senhor Presidente encaminhou à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação o projeto 

de lei complementar 35/2022 e os projetos de lei 5986 e 5987/2022 e às Comissões de Economia, 
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Orçamento, Finanças e Fiscalização e de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente o 

projeto de lei 5986/2022 para análise e emissão de pareceres. O Vereador Odair José Sanson Junior 

inscreveu-se em explicação pessoal com o assunto “licitações”. Cumprimentou o senhor Presidente 

e senhores Vereadores. Disse que para continuar o seu mandado com transparência, legalidade, 

coerência e justiça, trouxe algumas respostas aos pronunciamentos feitos da semana anterior, 

principalmente sobre as alegações de que essa Administração não faz nada. Relatou que o Vereador 

Marcel trouxe a questão dos parquinhos, que sofrem com problemas de vandalismo, mas no dia 

10/11/2022 foi dado início ao processo administrativo 13593/2022 para a realização do pregão 

eletrônico 170/2022, com valor de R$ 2.259.739,00, visando a reforma desses equipamentos. Falou 

que a reclamação do Vereador é válida, mas o Executivo, além do Prefeito, dos Secretários e dos 

Diretores, tem também os servidores, que já estão trabalhando nisso há muito tempo e se sentem 

ofendidos quando alguém alega que não estão fazendo nada. Disse que a obra pode ainda não ter 

acontecido, mas o processo está em andamento. Informou, sobre a indicação do Vereador Vane para 

melhoria das calçadas, que também há uma licitação de mais de R$ 3 milhões em andamento para 

conserto dos calçamentos, inclusive na Colônia Maciel e Vilinha, citadas pelo Vereador Egon. 

Ressaltou que os processos são demorados e quem já trabalhou na Prefeitura sabe que é preciso 

pensar, planejar, viabilizar e depois executar, o que não acontece do dia para a noite. Disse, 

respeitosamente, que na Câmara não há ninguém bobo. Que os Vereadores foram escolhidos pela 

população e tem capacidade, portanto, dizer que não está sendo feito nada é uma de duas coisas, ou 

se está mal informado ou se tem más intenções, mas prefere achar que seja o primeiro caso. O 

senhor Presidente reforçou o convite aos senhores Vereadores para participação na reunião para 

estudo da viabilidade da implantação do Pacto pelo Desenvolvimento Regional do Eixo Sul dos 

Campos Gerais. Disse que essa é a primeira iniciativa de um trabalho regional visando o 

desenvolvimento de toda a região. Que está prevista a participação na reunião de representantes de 

Campo Largo, Lapa, Ponta Grossa, Porto Amazonas, São João do Triunfo e Teixeira Soares. 

Expressou que hoje se está trabalhando de forma integrada e as ações desenvolvidas em outros 

municípios podem refletir positivamente no nosso. Relatou que a base de cálculo para partição dos 

recursos do Fundo de Participação dos Municípios, tanto do Governo Estadual quanto do Federal, 

elenca uma série de índices para informar qual o valor a ser recebido, como onde uma empresa está 

estabelecida, mas os benefícios que ela gera podem impactar todo o entorno. Disse que acredita que 

é preciso estendermos as mãos e ajudarmos uns aos outro, porque os benefícios recebidos por um 

Município da região atingem os demais. Que os Vereadores e os Administradores estão imbuídos de 

fazer o melhor para a população e é melhor para toda a região quando há mais recursos e 

oportunidades de renda e emprego. Falou que vê essa reunião de forma muito positiva. Que espera 

que a iniciativa seja vitoriosa e o início de um grande pacto cooperativo, em forma de consórcio. 

Ressaltou a importância da presença dos Vereadores para demonstrar o empenho e o envolvimento 

com a comunidade e para que os representantes de outros Municípios vejam que há coesão dos 

agentes políticos na busca de melhorias para a população de toda a região. Disse que a iniciativa é 

inteligente, oportuna e trará bons frutos. Nada mais havendo a ser tratado, o senhor Presidente 

comunicou que a próxima sessão ordinária seria realizada em 29 de novembro, no horário 

regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única do requerimento 109/2022 e das 

indicações 214 a 220/2022 e a 2ª discussão e votação do projeto de resolução 148/2022. Agradeceu 

a presença e a audiência de todos, em especial do senhor Neori, motorista na Secretaria Municipal 

de Saúde, e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi 

redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


